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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度４７回  通算第１０２６回  平成１９年６月２６日（火） 晴 
ゲ ス ト      織田哲也さん（ハートフル） 八木敏司さん（ハートフル） 
ビジター  豊橋ＲＣ２名  豊橋北ＲＣ１名  豊橋南ＲＣ２名  豊橋ゴールデンＲＣ９名 
      豊橋東ＲＣ２名  蒲郡ＲＣ４名  田原ＲＣ３名  豊川ＲＣ７名 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／12修正出席率 

５７名 ５１名 ３２名 ５８．８％  ９４．１％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長報告＆退任挨拶  山本章吾会長 

こんばんは。会長の退任あいさつをさせて

頂きます。終わってみれば長いようで短かっ

たこの一年、2006～2007年度の会長という大
役を仰せつかり無我夢中で走ってきたと云う

実感であります。この間、金田幹事はじめ、

理事役員、委員長並びに会員の皆様方の絶大

なるご協力、ご支援を賜り心より感謝申し上

げます。 
 さて、この１年を振り返りますとクラブテ

ーマ「心と心（同志的結合）」に基づき、ロー

タリーの根幹である親睦と奉仕の理想を実現

するため試行錯誤を繰り返しながらも効果的

事業の実現と楽しいクラブ運営に努めて参り

ました。 
こうした姿勢のもとで行われた事業のひと

つに社会奉仕委員会担当による豊川養護学校

63 教室への東三河の間伐材である杉板を貼
る事業がありました。地区のロータリー財団

の地区補助金制度を活用し、生徒とともに多

くの会員が作業に参加して頂きました。その

状況がＮＨＫテレビニュースとして全国に報

道されました。 
新世代委員会においては、豊川・宝飯地区

の６高校の高校生による「高校生ボランティ

ア連絡協議会（仮称）」の設立に尽力、その結

果、本年度内の設立にこぎつけることが出来

ました。地域社会に貢献できるボランティア

活動への支援と青少年の人間形成に役立つ、

継続性のある奉仕プロジェクトを立ち上げる

ことができました。 
親睦委員会においても、春・秋２回の親睦

旅行をはじる、クリスマス家族会など会員相

互の友情を深めるとともに、奥様方にも参加

していただく有意義な企画を数多く開催して

頂きました。 
 なお、本年度は会員増強についても力を入

れ、増員目標を定め、新入会員の勧誘に努め

て参りました。その結果、女性２名を含む４

名の新しい仲間が加わりました。その他の委

員会においても、委員長を中心に素晴らしい

事業を行って頂き、ユニークな例会内容が地

元新聞紙に数多く報道されました。 
 最後に、ご指導ご支援頂きました皆様方に

御礼申し上げ、会員及びご家族の皆様のご健

勝を心から祈念申し上げ、退任のごあいさつ

にさせて頂きます。どうもありがとうござい

ました。 

★幹事報告＆退任挨拶  金田柾宏幹事 
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保全委員長さんが

会長代理としてご
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出席下さって、感謝状を頂いてきて下さいま

した。ありがとうございました。 
退任あいさつですが、会員の皆様には、こ

の一年間大変お世話になりました。心より厚

く御礼申し上げます。山本会長のもと、本年

度ＲＩ会長のテーマ「率先しよう」に沿って

スムーズなクラブ事業の運営が出来ますよう

に務めて参りました。至らぬ幹事が、無事に

責務を終える事ができましたのも、山本会長

はじめ、理事役員、各委員長、会員の皆様の

心温かいご協力ご支援のおかげであります。

心より感謝申し上げます。 
年度当初、山本会長が４つの重点目標を掲

げられました。①四大奉仕の部門の強化②長

期計画の策定③委員会構成の簡素化④クラブ

会員の勧誘と退会防止です。各委員長さんを

中心に真剣に取り組んで頂き、有意義なクラ

ブ運営ができたものと確信しております。 
 特に、新世代委員会にて高校生ボランティ

ア連絡協議会（仮称）の設立があり、発会式

等々の準備に新世代委員会、会員の皆様方の

多大なるご協力を頂き発会式を無事に終える

事ができました。今後もクラブの継続事業と

して会員の皆様のご理解ご協力を頂きながら

中身の濃い充実した高校生ボランティア組織

になりますよう願っています。 
 理事役員、各委員長、会員の皆様方には、

一年間大変お世話になりました。また常に先

行段取り手配ときめ細かな気配りをして頂き

ました事務局の藤原さんに厚く御礼申し上げ

ます。あと 1週間ほどで新年度が始まります。
井指会長並びに山城幹事の今後の活躍を願い

まして、幹事の退任挨拶とさせて頂きます。 
 

★花束贈呈 

次年度の会長・

幹事から本年度

の会長・幹事へ

花束の贈呈です。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

★委員長の退任あいさつ 

○星川佳伸新世代委員長 
新世代委員会の新事業「高校生ボランティア

連絡協議会」を急に行うことになりまして、

何から始めてよいかわからず、豊橋ゴールデ

ンＲＣのご協力を頂きながら、なんとか年度

内に設立することができました。大変ご協力

ありがとうございます。継続事業ですので、

今後ともよろしくお願いします。 
○森下武治会計 
一年間大変お世話になりました。ありがとう

ございました。私の仕事は、幹事さんが大変

しっかりされておられたので、助かりました。

ありがとうございました。 
○山田久就ＳＡＡ 
一年間、ＳＡＡをさせて頂きました。本当に

ありがとうございました。 
 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 八木敏司さん お久しぶりです 
 近藤哲司会員 いろいろとお祝い頂き 
 大木健市会員   〃 
 

★ゴルフ同好会コンペ 

6月 28日に山本会長杯取切のゴルフコンペが
平尾ＣＣで開催され、近藤元重会員が見事優

秀されました。おめでとうございます。 

 
 
 

一年間ありがとうございました。 

会報委員会一同 


